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令和元年第８回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和元年８月７日（水曜日） 

午後１時３０分～午後２時０４分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長 山口 武士 

委 員 小野寺 巧 

委 員 簑輪 菊雄 

委 員 五十嵐 洋太 

委 員 渡部 利枝子 

 

４ 署名委員  委 員 渡部 利枝子 

 

５ 説明職員  教 育 部 長 林  みどり 

教 育 部 長 齊 藤  宏 

教育政策課長 鈴 木  誠 

生涯学習課長 深 迫 国 宏 

        オリンピック・パラリンピック担当課長 鳥 海 謙 一 

学校教育課長 武 田 圭 介 

小中学校連携教育推進担当課長 石 井 勝 博 

教育相談室長 齊 藤 七 実 

鶴瀬公民館長 冨 塚 一 資 

南畑公民館長 荒 居 良 宏 

水谷公民館長 和 田 晋 治 

        水子貝塚資料館長 加 藤 秀 之 

 

６ 事務局職員 教育政策課副課長 土 田 宗 孝 

 

７ 傍 聴 者  なし 
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８ 議題及び議事の大要 

 

日程第一 議事事項 

議案第２４号 令和２年度使用小学校用教科用図書（全教科）及び令和２年度使用中

学校用教科用図書（道徳科を除く全教科）の採択について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

 （１）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校そ

の他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。） 

 

 その他 

  ○教育行政方針及び重点施策に基づく進捗状況 

  （１）ホストタウン関連施策について 

  （２）全国学力・学習状況調査の結果について（速報） 

  （３）埼玉県学力・学習状況調査の結果について（速報） 

 

  ○イベント案内等 

  （１）パラリンピック競技を体験しよう!in富士見について 

  （２）水子貝塚星空シアターについて 
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会議の進行状況 
 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

山口教育長  署名委員に渡部利枝子委員を選任します。 

 

山口教育長  ここでお諮りいたします。「報告事項（１）専決処理の報告」につき

ましては、個人情報及び人事にかかわる案件のため、すべての議事事

項等が終了した後に、非公開として取扱いたいと思いますが、ご異議

ございませんか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  それでは、「報告事項（１）専決処理の報告について」を非公開とし、

本日の最後に審議することといたします。 

 

日程第一 議事事項 

議案第２４号 令和２年度使用小学校用教科用図書（全教科）及び令和２年度使用中学
校用教科用図書（道徳科を除く全教科）の採択について 

 【説明】 

  山口教育長  提案理由をお願いします。 

  齊藤教育部長 提案理由を説明。 

  武田学校教育課長 資料に基づき概要を説明。 

 【質疑】 

    なし 

 

山口教育長  第１０採択地区教科用図書採択協議会で選定されました令和２年度使

用小学校用教科用図書（全教科）及び令和２年度使用中学校用教科用

図書（道徳科を除く全教科）を採択することについて、ご異議ござい

ませんか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  「議案第２４号 令和２年度使用小学校用教科用図書（全教科）及び

令和２年度使用中学校用教科用図書（道徳科を除く全教科）の採択に

ついて」は議決されました。 

 

その他 

○教育行政方針及び重点施策に基づく進捗状況 

（１）ホストタウン関連施策について 

【説明】 
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 鳥海オリンピック・パラリンピック担当課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑内容概要】 

  簔輪委員   「セルビアちゃんねる」のことを初めて聞いたのですが、市民への広

報については、どのようにされているのでしょうか。 

 鳥海オリンピック・パラリンピック担当課長 まだ配信されていませんので、配信に

合わせて市のホームページからご案内します。 

 山口教育長  市ホームページのオリンピック・パラリンピックのページから、「セ

ルビアちゃんねる」につながるように設定したいと考えています。 

 

（２）全国学力・学習状況調査の結果について（速報） 

【説明】 

 武田学校教育課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑内容概要】 

  簔輪委員   いじめの問題については、いじめのない学校づくりこども会議の取組

みなどを考えると、本市は高いレベルにあるという印象を持っていま

したが、小学校、中学校とも「いじめはどんな理由があってもいけな

いことだ」とする回答の割合が全国平均より低い結果については、意

外な結果でした。無条件にいじめがいけないことではないという考え

は、具体的な条件や特定の理由があると考えられますが、子どもたち

の声を把握されていたら教えていただけますでしょうか。また、この

ことを課題として克服、あるいは少しでも高い意識レベルを持つ子ど

もになるように、いじめのない学校づくり子ども会議の内容について

も、今後検討していただきたいと思います。 

 武田学校教育課長 具体的な理由などについては、現状では把握できていません。本

市のこの数値結果については、少しずつですが年々認識が高まってき

ています。全国と比べるとやや低くなっていますが、「やや当てはま

る」までの回答を含めると全国と変わらない数値になりますので、引

き続き自分事として考えられるような「いじめのない学校づくり子ど

も会議」にしていくことを含めて、検討していきたいと考えています。 

 

（３）埼玉県学力・学習状況調査の結果について（速報） 

【説明】 

 武田学校教育課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑内容概要】 

  簑輪委員   「富士見市の傾向」に記載されている「正答率」と「学力のレベル」

は同じ内容のことではないのでしょうか。 
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  武田学校教育課長 「正答率」については、何問正解しているかということで、「学力

のレベル」については、「５－Ａ」「５－Ｂ」や「６－Ａ」「６－Ｂ」な

どで表されているものです。このレベルについては、どの問題を正答

したかによって変わりますので、「正答率」と「学力のレベル」は単に

同じ内容のものではありません。 

 

○イベント案内等 

（１）パラリンピック競技を体験しよう!in富士見について 

【説明】 

 鳥海オリンピック・パラリンピック担当課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

   なし 

 

（２）水子貝塚星空シアターについて 

【説明】 

 加藤水子貝塚資料館長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

  山口教育長  暫時休憩します。 

         休憩 午後２時００分 

         再開 午後２時０１分 

  山口教育長  再開します。 

 

日程第二 報告事項 

（１）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他

の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。） 

 

 

 ＜非公開案件につき内容は省略＞ 

 

教育長   閉会宣言（午後２時０４分） 


